

Conoce Chihuahua



Jiménez

CHIHUAHUA

También denominada como “La Vieja Huejoquilla”, la ciudad de Jiménez se encuentra localizada en el extremo sureste de Chihuahua, cerca de la frontera con el estado de Durango y es conocida por sus huertas nogaleras, así como por sus diferentes sobrenombres, uno de ellos es el de “La puerta de oro de Chihuahua”.

La región donde hoy se encuentra establecido el municipio de Jiménez fue una de las primeras en ser exploradas por los colonizadores españoles, junto a las áreas cercanas de Santa Bárbara, Parral y Valle de Allende. Antes de que llegaran los europeos, fue hogar de los indígenas tobosos y otras tribus nómadas.

El municipio Jiménez es por excelencia uno de los destinos turístico en la región sur del estado grande, mismo que posee múltiples balnearios con aguas curativas, así como gastronomía, historia y seguridad para el vacacionista.

Los mejores destinos de aguas termales en el estado se encuentran en este lugar, dado que el municipio posee los manantiales de el ojo de dolores, ojo del caballo, las pampas, los remedios y en el vecino municipio de López, el ojo de atotonilco. Lo que hace a Jiménez un municipio rico en aguas termales, a los que la gente les ha atribuido propiedades curativas.

Dentro de la ciudad se puede disfrutar del centro histórico, el excuartel militar, la plaza principal, la parroquia del santo cristo de burgos, el vado y sus diferentes áreas verdes y espacios públicos, es una gran opción para vivir, disfrutar y conocer uno de los municipios con más extensión territorial en el estado.

Fuente: Periodico el Sol de Parral.

Conoce Chihuahua

